

Jetzt können die Kugeln rollen

Bouleplatz in Gottenheim

GOTTENHEIM (ms). Den Tennisclub offener und attraktiver zu gestalten, haben sich die Verantwortlichen um den Vorsitzenden Horst Steenbock zum Ziel gesetzt. Am Sonntag wurde bei einem Tag der offenen Tür zwei neue Boule-Felder feierlich ihrer Bestimmung übergeben.

Im Frühjahr seien die Arbeiten geplant worden, viele Stunden Eigenleistung hätten dann die Mitglieder erbracht, um aus dem ehemaligen Trainingsplatz eine Bouleanlage mit zwei turniertauglichen Feldern zu machen, berichtete Steenbock. Diese sollen nun allen Gottenheimern zur Verfügung stehen, betonte der Vorsitzende. Besonders eingeladen seien auch Nicht-Tennispieler. Vielleicht gewinnt ja der eine oder andere beim Zuschauen Gefallen am Weißen Sport, hofft Steenbock.

In jedem Fall solle der Boule-Platz ein Ort der Kommunikation werden. Auch Bürgermeister Volker Kieber freute sich über den neuen Treffpunkt für Boule-Begeisterte im Ort. Dies sei ein weiterer Schritt auf dem Weg, Gottenheim attraktiver zu gestalten. Und für den Verein ergebe sich die Chance, auf diesem Weg zwanglos neue Mitglieder zu gewinnen.



Bouleplatzzeröffnung in Gottenheim mit dem TC-Vorsitzenden Horst Steenbock (links) und Bürgermeister Kieber.
FOTO: SCHÖNEBERG